



Pressemitteilung Februar 2020

Stadtteilbeirat tagt erneut – attraktive Projekte für Liblar!

In einer öffentlichen Sitzung wird das Gremium des Stadtteilbeirats Liblar über neue Projektanträge an den Verfügungsfonds im Rahmen des Masterplans Liblar entscheiden. Alle interessierten Anwohnerinnen und Anwohner sind herzlich eingeladen an der Veranstaltung am **19.02.2020** um **18.30 Uhr** in der Mensa des Viller Gymnasiums (Schwalbenstraße 1) teilzunehmen.

Mit dem Förderprogramm des Verfügungsfonds erhalten Bürgerinnen und Bürger, Nachbarschaften sowie Verbände und Vereine die Chance auf eine finanzielle Unterstützung durch Mittel des Bundes, des Landes NRW und der Stadt Erftstadt, damit sie ihre Projektideen für die Entwicklung Liblars erfolgreich voranbringen können. Die Projektanträge werden beim Stadtteilmanagement „mein Liblar“ eingereicht und anschließend dem Stadtteilbeirat zur Entscheidung vorgestellt. Der Stadtteilbeirat, welcher sich aus einer ehrenamtlichen Bürgervertretung sowie aus Vertretern der Fraktionen und lokalen Akteuren zusammensetzt, wird bis zu viermal im Jahr tagen.

Verschiedene Ideen für den Stadtteil Liblar sind entstanden, aus denen Vorhaben für den Stadtteil entwickelt wurden. Mit dabei sind Projekte zur Attraktivitätssteigerung des Stadtteils, z. B. Ideen für den Schlosspark, des ErftstadtCenters aber auch Projekte für temporäre Aktionen in Liblar.

Sollten Sie selbst auch eine Konzeptidee für den Verfügungsfonds in Liblar haben, besuchen Sie uns gerne im Stadtteilbüro in der Carl-Schurz-Straße 111 und lassen sich zu den Fördermöglichkeiten beraten. Die Öffnungszeiten sind dienstags von 9.00 Uhr bis 13.00 Uhr und donnerstags von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr. Alle weiteren Informationen sowie Antragsformulare finden Sie zudem unter www.mein-liblar.de.

Seien Sie mit dabei und leisten Sie einen Beitrag für Liblar!

Erstellt: Helmus, 06.02.2020